

Altdorf, 13. Juli 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 100 / 2015

Gemeinde: Wassen

Selbstkollision eines Motorradlenkers

Am Sonntag, 12. Juli, kurz nach 15.00 Uhr, fuhren ein Personenwagen und zwei Motorräder von Meien in Richtung Sustenpass. Im Bereich Hohrainplanggen überholte ein Motorradlenker den Personenwagen. Daraufhin beabsichtigte der zweite Motorradlenker die beiden voranfahrenden Fahrzeuge zu überholen. Dabei stürzte er aus unbekanntem Gründen auf der Überholspur und verletzte sich. Er wurde mit der Rega in ein auswärtiges Spital geflogen. Der Sachschaden beträgt ca. 4'000 Franken.